

Las nuevas generaciones conocerán el yacimiento El Monastil

03/11/2023



Iñaki Pérez ha presentado estas nuevas rutas | Nando Verdú.

Cientos de estudiantes pasarán entre el 6 y el 15 de noviembre por el yacimiento arqueológico El Monastil gracias al proyecto La Llave de Elda. Así lo ha anunciado el edil de Patrimonio Histórico, **Iñaki Pérez**.

El objetivo de esta actividad, que creó el Instituto Monastil y en el que ahora participan todos los centros educativos, es que los estudiantes conozcan la historia de Elda, su evolución y crezcan con una conciencia crítica, ha señalado Pérez.